

Publicado: 30 de julio de 2020 - 08:06 a.m.

Gobierno no descarta vender parte de **Ecopetrol** e ISA

REPRODUCIR AUDIO



“No quiere decir que lo vayamos a hacer. Tenemos que hacer análisis de mercados”, dijo el viceministro de Hacienda, Juan Luis Londoño, en Mañanas BLU.

Por: Redacción Digital BLU Radio

El viceministro de Hacienda Juan Luis Londoño, habló en Mañanas BLU sobre el **presupuesto general de la nación para 2021 por 314 billones de pesos (cerca de 84.737 millones de dólares)**. El funcionario habló sobre la posibilidad de **vender parte de la participación accionaria del Estado en empresas como **Ecopetrol** e ISA.**

“Tenemos que buscar la consolidación de la reactivación económica y la generación de empleo. Por tener que proteger nuestra salud hemos visto afectado nuestro empleo y haremos un esfuerzo muy grande para generarlo a través de la infraestructura y la construcción”, sostuvo el funcionario.



Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias

“Vamos a hacer viviendas de interés social y para clase media con unas tasas de interés favorables”, agregó.

Publicidad

De acuerdo con el viceministro de Hacienda, para 2021 se tiene contemplada la venta de activos.

“Este año teníamos presupuestado seis billones de pesos en enajenación de activos que no se van a dar. **Para el próximo sí tenemos contemplada la posibilidad de vender activos”,** sostuvo.

“No quiere decir que lo vayamos a hacer. **Tenemos que hacer análisis de mercados.** Si el activo no está castigado por la pandemia, si el activo nos puede dar mayor rentabilidad manteniéndolo, pro siempre tenemos esa responsabilidad si tenemos esa ventana de mercado para venderlo”, declaró.

El viceministro de Hacienda habló de los casos concretos de **Ecopetrol** e ISA.

“Ecopetrol es la joya de la corona, pero yo no sé si sea el momento cuando los precios están deprimidos. **Uno debe hacer todos esos análisis para sacar el mayor valor de cualquier activo que tenga”,** explicó el viceministro.

“ISA es otro activo muy importante para la Nación que genera muchos rendimientos y podría ser otro de los que haga parte del análisis”, complementó.

Escuche al viceministro de Hacienda, Juan Luis Londoño, en entrevista con Mañanas BLU:

Publicidad



Más contenido sobre: **Ecopetrol** Economía Proyección de crecimiento de economía

Comentarios ▾

PUBLICIDAD

Publicado: 21 de julio de 2020 - 11:06 a.m.

Ecopetrol entrega más de 4.000 ayudas humanitarias en Barranquilla

BLU Radio // Ayudas humanitarias // Foto: **Ecopetrol**

Durante la pandemia, la compañía ha suministrado más de 32.000 ayudas en la región Caribe.

Por: Redacción Digital BLU Radio

A través de la Oficina para la Gestión del Riesgo de Desastre, la Cruz Roja Colombiana y la Armada Nacional, **Ecopetrol** y su filial **Cenit** iniciaron la entrega de **4.023 nuevas ayudas humanitarias para familias afectadas por la pandemia de la COVID-19 en Barranquilla.**



PUBLICIDAD

LO MÁS RECIENTE

30 Jul Economía
Fenalco pide quitarles a los alcaldes la gradualidad de la reactivación económica

30 Jul Economía
Empresarios de Santander rechazan propuesta de pico y cédula de dos dígitos

30 Jul Economía
Desempleo en junio bajó a 19.8%: 4.5 millones de colombianos están sin trabajo

30 Jul Economía
Con protestas, gremio de moteles en Cali clama que los dejen trabajar

PUBLICIDAD

LO MÁS RECIENTE

24 Jul Economía
¿Qué hará el Gobierno ante la caída de decretos por falta de firmas?

23 Jul Economía
Industria de la creatividad le apuesta a la formación con innovación

23 Jul Economía
Ley de pago a plazos justos a mypimes ya es una realidad

23 Jul Economía
'Eje Cafetero Gourmet', la reinvencción de los